

souscrit, par billets légaux, une somme s'élevant à peu près à quatre mille piastres et plusieurs francs-tenanciers absents font espérer que la souscription sera de cinq mille cent et quelques piastres.

Un délégué vient d'être nommé pour fixer la place et les dimensions de la nouvelle église, de la sacristie et du presbytère.

C'est Monsieur Thibaudeau, curé de Saint-Rémi, dans le Comté de Portneuf, qui a été chargé de se rendre sur les lieux pour remplir cette délégation.

Ces procédures terminées, le curé de la nouvelle paroisse sera nommé, et, de suite, la construction des édifices religieux de Saint-Jacques de Parisville sera commencée.

Voilà comment dans une paroisse de progrès, animée d'un bon esprit, les affaires se règlent ! Honneur à ces braves gens qui se montrent par là aussi intelligents pour les intérêts temporels de leur localité que soucieux du bien spirituel de leurs familles.

La bénédiction du ciel sera sur eux et sur leurs enfants.

Nécrologie.

M. l'abbé Joseph Bourassa est décédé, le 8 du mois courant, à l'Hôtel-Dieu de Lévis.

Ordonné prêtre le 14 avril 1844, M. Bourassa était le second doyen du clergé de l'Archidiocèse de Québec. Il inaugura son laborieux ministère par douze années de missions à la Rivière-Rouge, où il fut compagnon de Mgr Lafleche, qui lui a conservé toute sa vie une véritable amitié. En 1856, il fut nommé curé de Saint-Bernard, qu'il gouverna pendant vingt-huit ans. En 1884, il déposa les armes pour prendre un repos bien mérité, mais bientôt après il se rendit avec empressement au désir des habitants de Saint-Maxime de Scott, qui demandaient un prêtre résident au milieu d'eux. Malgré son âge avancé, il desservit ce poste pendant plusieurs années jusqu'à ce qu'enfin il vint définitivement prendre sa retraite à l'Hôtel-Dieu de Lévis, où il a passé les sept dernières années de sa vie, édifiant et les sœurs et les malades par sa régularité et sa grande piété. Il a fait peu de bruit, mais beaucoup de bien. Il était congréganiste du